
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

PLURALI PARTICOLARI

Alcune parole che terminano con CIA o GIA al plurale  

mantengono la i.

Leggi attentamente la regola:

Se davanti a CIA o GIA c'è una vocale, al plurale le parole 

mantengono la i e terminano con cie o gie

ESEMPIO:   camicia                     camicie

Se davanti a CIA o GIA c'è una consonante, al plurale le 

parole perdono la i e terminano con ce e ge

ESEMPIO:   pioggia                      piogge

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/ 

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/

